



**CORPORACIÓN EDUCACIONAL COLEGIO ALEMÁN ARICA**  
Avenida Humberto Paiza N 3727, Valle de Azopa  
Fono: (58) 2242466 Email: [secretario@dsarica.cl](mailto:secretario@dsarica.cl)  
[www.colegioalemandearica.cl](http://www.colegioalemandearica.cl)

Arica, martes 14 de junio de 2023

Estimada Comunidad Educativa,

Ante la temporada de invierno y la circulación de virus que aumentan el riesgo de contagio de enfermedades respiratorias, les informamos que, **a partir de mañana** para niños sobre 5 años, el personal y todas las visitas que ingresan a una dependencia cerrada o con aglomeración de personas, el uso de mascarillas es obligatorio en nuestro establecimiento educacional, sólo se puede flexibilizar su uso en espacios abiertos y mientras consumen alimentos. Es crucial que todos los estudiantes asistan a clases con su mascarilla bien puesta y la usen durante toda la jornada escolar. Les pedimos que colaboren con esta medida y refuercen en casa la importancia de usar la mascarilla para cuidar de la salud de todos.

Esta medida tiene como objetivo principal prevenir el contagio de enfermedades y proteger la salud de nuestros estudiantes, personal docente y administrativo. Es importante destacar que, según las autoridades sanitarias, el uso de mascarillas es una de las medidas más eficaces para evitar la propagación de virus y reducir el riesgo de enfermedades.

Cabe señalar que esta medida se ha implementado debido a la escasez de camas de atención crítica en los hospitales, por lo cual protegerse es fundamental para evitar el colapso del sistema de salud.

Agradecemos de antemano su comprensión y colaboración en esta medida preventiva para cuidar la salud de nuestra comunidad educativa.

Atentamente,

  
VIVIAN NEIRA VERA  
SUB DIRECTORA  
COLEGIO ALEMÁN DE ARICA